

*Texte complet utilisé aussi dans la vidéo*

## **La « Magna Carta »**

Pour les chrétiens, la base de la doctrine sociale est le *magnificat*, quand Marie s'écrie : « Il a jeté les puissants à bas de leurs trônes et il a élevé les humbles ; les affamés, il les a comblés de biens et les riches, il les a renvoyés les mains vides. »

Dans l'Évangile se trouve la révolution la plus radicale. Et, à une époque comme la nôtre, plongée dans la recherche de solutions sociales, il est sans doute dans les plans de Dieu que Marie aide les chrétiens à bâtir, à consolider et à montrer au monde un nouveau type de société, écho du *magnificat*.

Marie n'est pas allée à Élisabeth pour chanter le Magnificat, mais pour l'aider. Ainsi, nous ne devons pas aller vers nos voisins pour révéler le trésor chrétien que nous portons dans nos cœurs, mais pour porter avec eux les peines et les fardeaux et partager les joies et les responsabilités. Car si notre action est parfaite, l'heure viendra où nous ouvrirons nos cœurs à nos frères et sœurs pour partager nos richesses avec eux et aimer ensemble Celui qui nous a poussés à nous regarder les uns les autres et à nous traiter comme des frères et sœurs. (Traduction Luk Magnus)

*Chiara Lubich, Nouvelle Cité, Pensée et Spiritualité, 2003, p342 ; et partiellement traduit par Luk Magnus de Chiara Lubich, Città Nuova, Scritti Spirituali 1, 1978, p248*